

---

Homosexualität wird dort, wo ich herkomme, mit Mord gleichgesetzt. Gleiches Strafmaß. Als Schwuler musstest du sehr vorsichtig sein. Nicht mal Händchenhalten in der Öffentlichkeit, bloß nicht auffallen. Die Stimmung war gegen uns – im Wohnzimmer, auf der Straße, in den Medien. Wir trafen uns in irgendwelchen Löchern, vernetzen uns über Telegramm, tauschten **Diskriminierung**serfahrungen aus. Aber auch das war gefährlich. Gay Pride – ha! – sowas war nicht vorstellbar. Selbst meiner Familie gegenüber muss ich mich verstellen.